Les élèves de 3ème au cinéma

Lundi matin, les élèves de 3ème ont découvert le film « La fabrique des pandémies » au cinéma La Belle Equipe.

Ce film documentaire, réalisé par la journaliste Marie-Dominique Robin, met l'accent sur les causes de cette « épidémie de pandémies » qui nous touche depuis plusieurs décennies. Avec son équipe et l'actrice Juliette Binoche, Marie-Dominique Robin a parcouru huit pays différents pour trouver les facteurs d'émergence des maladies infectieuses. Elle a été ainsi à la rencontre de scientifiques du monde entier pour comprendre quels sont les liens entre la santé humaine et la santé des écosystèmes.





A la suite du film, les élèves et les enseignants ont pu poser des questions à François Moutou, docteur vétérinaire épidémiologiste, ancien directeur adjoint du laboratore Santé animale de l'ANSES. Cela a été l'occasion aux élèves de bien comprendre le lien entre l'explosion du nombre de maladies émergentes (Dengue, Chikungunya, Sida, Ebola, Covid-19...) et la destruction des écosystèmes sur notre planète.

L'échange s'est terminé par un message des plus clairs « Pour protéger notre santé, il faut préserver la biodiversité! »

Merci à Erwan Floch'lay pour son accueil et l'animation de cet échange.

Le film documentaire est disponible gratuitement en replay sur le site Francetv.



